



SEC y Chilquinta revisan reclamos de vecinos por consumos de electricidad

DAMNIFICADOS. Gracias a gestión del diputado Hotuiti Teao, Superintendencia y empresa atendieron en Achupallas.

Hasta la Junta de Vecinos Jardín Latorre, en Achupallas, en Viña del Mar, llegaron funcionarios de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) y ejecutivos de la empresa Chilquinta para re-

cepcionar dudas y reclamos de vecinos afectados por el megaincendio de febrero de 2024, a raíz de consumos, deudas y, sobre todo, posibles cobros excesivos.

La iniciativa contó con la ges-

tión del diputado Hotuiti Teao

(indep.-Evópoli), quien anteriormente, y debido a estas problemáticas, sostuvo una reunión con la superintendenta Marta Cabeza.

“Quedamos bastante conforme con esta primera jornada,



VECINOS ACLARARON DUDAS EN UN MÓVIL DE CHILQUINTA.

pues existe un compromiso des-

da en otros sectores afectados

de la eléctrica y también desde la

SEC de poder replicar esta jorna-

da en otros sectores afectados

por el megaincendio”, dijo el

parlamentario.

El director regional de la SEC, Patricio Velásquez, precisó que “los datos que tenemos indican que cerca del 14% presenta deudas superiores a 200 mil pesos, que es donde creemos está el foco del problema. Hay mucha gente que tiene deudas bajo los 30 mil, que deberían poder resolverse con prontitud. Venimos monitoreando las deudas de los vecinos afectados por los incendios e invitamos a la gente a que cancele su consumo, pero también estamos atendiendo aquellos casos con consumos excesivos”. **cos**